
 

 

INDICAÇÃO Nº 21.502/2015 

 

Indica  ao  Governador  do  Estado a  parceria da TVE 

com a Federação Baiana de Futebol para transmissão 

dos jogos do Campeonato Baiano da Segunda Divisão.  

 

 

          O deputado infrafirmado, com fundamento no art.139, do Regimento Interno desta Casa, vem encaminhar, 

através da Mesa Diretora desta Assembleia Legislativa, Indicação ao Senhor Governador do Estado da Bahia Rui 

Costa, para que proceda parceria entre a TVE e a Federação Baiana de Futebol - FBF, para transmissão dos jogos 

do Campeonato Baiano da Segunda Divisão. 

 

                  JUSTIFICATIVA 

 

         É indiscutível a paixão do povo baiano pelo futebol, porém se engana-se quem pensa que essa paixão é 

representada apenas pelas torcidas dos dois maiores times e detentores das duas maiores torcidas do Norte e 

Nordeste do país, que são o E.C.Bahia e o E.C.Vitória.  

         O futebol é fonte de rivalidades regionais e até locais, que são acentuadas notadamente na disputa do 

Campeonato Baiano da Segunda Divisão.  Disputado todos os anos, desde sua homologação na década de 80 pelo 

Conselho Nacional dos Desportos, o campeonato  tem como grande objetivo ascender duas equipes para a 

principal divisão do futebol Estadual.  

         Campeonato extremamente empolgante, teve no ano de 2015 a sua 46ª edição disputada por nove equipes: 

Fluminense de Feira, Ypiranga, Flamengo de Guanambí, Itabuna, Juazeiro, Grapiúna, Botafogo, Atlético de 

Alagoinhas e Jequié sendo decidido apenas na última rodada, tendo como campeão o Flamengo de Guanambí 

ficando o Fluminense de Feira como vice-campeão.  

         A possibilidade da transmissão dos jogos pela Televisão Estatal da Bahia é de grande importância para o 

desenvolvimento do futebol no Estado. A grande visibilidade que será disponibilizada aos clubes do interior com 

certeza poderá ser fonte de atração de patrocínios e uma grande vitrine para os de novos talentos, que sempre 

despontam durante a competição.  

        Convicto de que as transmissões do jogos do Campeonato Baiano  da Segunda Divisão vai de forma 

significativa contribuir para o desenvolvimento do esporte em nosso estado, bem como promover um aumento 

substancial da audiência da TVE, é que submeto a presente indicação ao Exmº Sr. Governador Rui Costa, para 

que proceda estudos para implantação de tão importante parceria.  

                            

Sala das Sessões, 17 de novembro de 2015 

Deputado Antônio Henrique Júnior 


